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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

Depois de muita expectativa, o que já era previsto 
foi confirmado, o presidente Lula não virá a Santa 

Catarina. 
Há algumas semanas criou-se um burburinho, inclusive 

confirmado pela deputada petista Ana Paula Lima, de que 
Lula viria ao Estado para prestigiar a chegada do primeiro 
navio de contêineres a Itajaí, após a retomada das 
operações sob o comando da JBS, e, algumas semanas 
depois,voltaria para a entrega do Contorno Viário da 
Grande Florianópolis, obra que é a maior atualmente do 
país e estava atrasada há mais de dez anos. 

Contudo, no início desta semana, a assessoria de 
imprensa presidencial negou a vinda dele, alegando 
não ter tido espaço na agenda para conciliar os 
compromissos em terras catarinenses com os outros já 
marcados. 

Tal atitude, acabou inflamando ainda mais a polarização 
existente no Estado, por levantar a suspeita de que 
Lula não virá para não “cruzar” com Jair Bolsonaro e 

Javier Milei, atual presidente argentino, que estarão 
aqui no mesmo final de semana, em Balneário Camboriú, 
município vizinho a Itajaí, para um dos eventos políticos 
conservadores mais importantes do mundo, o CPAC Brasil 
2024. 

Entre os palestrantes confirmados estão Eduardo 
Bolsonaro, Nicolas Ferreira, o governador Jorginho 
Mello, a deputada Ana Campagnolo, Guilherme Derritte, 
Secretário de Segurança de São Paulo, Cintia Chagas, 
Thales Gomes, Renzo Greis, Gustavo Gaia, Ricardo Salles, 
Caroline Di Toni, Júlia Zanatta, o prefeito de Balneário 
Camboriú, Fabrício Oliveira, Gustavo Villatoro, ministro da 
Justiça e Segurança de El Salvador, José Antonio Casti, 
apontado como o próximo presidente do Chile, Rita Matias, 
deputada de Portugal, Eduardo Verastegue do México, e 
Manuel Adorno, porta-voz do presidente da Argentina, 
Javier Milei, entre outros.

Querendo ou não, um encontro destes seria um 
verdadeiro campo minado para os petistas.

Lula não vem a Santa Catarina

Banco da Família

Presidente interino
O catarinense Rafael Horn acaba de assumir interinamente a cadeira de presidente nacional da Ordem dos 

Advogados do Brasil (OAB). Esta é a quarta vez que o Horn comanda a instituição em função de licenças do 
presidente nacional Beto Simonetti.
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Alesc em Criciúma
O presidente da Alesc, deputado Mauro De Nadal (MDB), 

anunciou que o Parlamento catarinense destinará, 
de imediato, R$ 30 milhões de suas economias para 
investimentos em emendas das bancadas regionais do 
Legislativo. O anúncio foi feito durante a entrevista coletiva 
que marcou a abertura do Programa Alesc Itinerante, que 
ocorre até esta quarta, 3, em Criciúma. Segundo De Nadal, 
cada uma das seis bancadas regionais terá R$ 5 milhões 
para destinar em emendas que serão definidas em comum 
acordo entre os deputados de cada grupo. 

Persona non grata
Como já foi dito, Adeliana Dal Pont (PL) não é figura 

bem quista pelos apoiadores do PL em São José. Depois 
que um vídeo seu criticando o então presidente Jair 
Bolsonaro durante a pandemia andou circulando por aí, 
alguns grupos estão acusando-a de traição. Tanto que 
ela foi recebida, durante uma reunião do PL, na última 
segunda-feira, 1, por um grupo de manifestantes que não 
estão nada satisfeitos com sua candidatura à prefeitura 
da cidade. Lembrando que Adeliana ingressou no PL a 
convite do próprio governador Jorginho Mello (PL).

A empresária Isabel Baggio, uma das mais influentes 
lideranças do Brasil na área das microfinanças, foi 
reeleita presidente do Conselho de Administração do 
Banco da Família, instituição de microfinanças fundada 
em Lages em 1998 e que figura como uma das maiores 
do Brasil. Baggio está no comando da instituição desde 
a fundação e terá um mandato de mais três anos. Além 
de presidir o Banco da Família, a empresária também 
comanda a Associação Brasileiras das Operadoras 
de Microcrédito e Microfinanças (ABCRED), que 
representa as instituições brasileiras que atuam no 
setor de microcrédito produtivo orientado.

Inovação
O Governo do Estado vai fomentar o desenvolvimento e o fortalecimento dos Centros de Inovação (CI) com recursos 

que ultrapassam a casa dos R$ 17 milhões. Nesta quarta-feira, 3, às 14h, a Fundação de Amparo à Pesquisa e Inovação 
do Estado de Santa Catarina e a Secretaria de Estado da Ciência, Tecnologia e Inovação (SCTI) vão lançar três editais 
voltados aos 15 hubs vinculados à Rede Catarinense de Centros de Inovação. O evento ocorrerá em Florianópolis, na 
sede da Associação Catarinense de Tecnologia (Acate).

Violência nas escolas
Na manhã desta terça-feira, 2, um adolescente esfaqueou um colega em uma escola da rede municipal de Palhoça. A 

Polícia Militar esteve na instituição e apreendeu o adolescente de 14 anos.   
Infelizmente, o episódio reacende no Estado um debate pertinente, que vem sendo acompanhado de perto pelo legislativo 

catarinense, mas que, pelo visto, até agora sofreu poucas mudanças, que é a segurança nas escolas. Onde estão os projetos 
apresentados, as ações mapeadas, o apoio psicossocial, os policiais nas instituições? A sensação que dá é que muito 
se falou e pouco se fez. Enquanto os PLs tramitam pelas inúmeras comissões, as famílias sofrem com a insegurança de 
mandar os filhos para a escola. 


